

Pressemitteilung

Highspeed für Babenhausen: GVG startet Vermarktung für Glasfaserausbau

Am 01. September 2022 startet die Vermarktung für den Glasfaserausbau in Babenhausen durch die Kieler GVG-Gruppe. Privathaushalte und Unternehmen haben dann die Möglichkeit, sich einen kostenfreien Hausanschluss an das reine Glasfasernetz mit einem Produkt der Marke teranet zu sichern.

29.08.2022, Kiel/Babenhausen. Gemeinsam mit der Kieler Unternehmensgruppe GVG Glasfaser rüstet sich Babenhausen für die Herausforderungen der digitalen Zukunft. Ab dem 01. September 2022 haben Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbetreibende im Rahmen der Vermarktung die Chance, sich den Anschluss an die Datenautobahn kostenfrei zu sichern. Damit der Ausbau realisiert werden kann, müssen sich mindestens 40 Prozent der rund 8.500 Babenhausener Wohn- und Geschäftseinheiten für Glasfaser der GVG-Marke teranet entscheiden. „Wir bauen das Netz in Babenhausen eigenwirtschaftlich aus, nutzen also keinerlei Förder- oder Steuergelder. Deshalb benötigen wir eine gewisse Akzeptanz in der Bevölkerung“, erklärt der für Hessen zuständige GVG-Gebietsleiter Martin Pfeifer.

Bürgermeister Stadler steht hinter dem Glasfaserausbau

Babenhausens Bürgermeister Dominik Stadler freut sich auf das Zukunftsprojekt: „Der Bedarf an Highspeed-Internet steigt kontinuierlich an und vor allem in Zeiten, in denen vermehrt von zu Hause gearbeitet und gelernt wird, kommen die bestehenden Netze spürbar an ihre Leistungsgrenze. Was heute ausreicht, wird morgen zu wenig sein. Deshalb ist es höchste Zeit, in eine zuverlässige digitale Zukunft zu starten.“

Infoveranstaltungen und offene Beratungen zum Glasfaserausbau

Um alle Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbebetriebe ausführlich zum Thema Glasfaser beraten zu können, lädt die GVG-Gruppe zu Informationsveranstaltungen ein.

Infoveranstaltungen für den Glasfaserausbau in Babenhausen

Montag, 05. September 2022, 19:00 Uhr

Stadthalle Babenhausen (Bürgermeister-Rühl-Straße 6, Babenhausen)

Montag, 12. September 2022, 19:00 Uhr

Friedel-Wiesinger-Halle Sickenhofen (Hergershäuser Straße 12, Babenhausen)

Dienstag, 13. September 2022, 19:00 Uhr

DRK-Heim Harpertshausen (Alzheimer Str. 16, Babenhausen)

Dienstag, 20. September 2022, 19:00 Uhr

Kirche Harreshausen (Gersprenzstraße 25, Babenhausen)

Mittwoch, 21. September 2022, 19:00 Uhr

Markwaldhalle Langstadt (Forsthausstraße, Babenhausen)

Donnerstag, 29. September 2022, 19:00 Uhr

Bürgerhaus Hergershausen (Bürgerhausstraße 4, Babenhausen)

In den kommenden Wochen werden außerdem Expertinnen und Experten von teranet unterwegs sein, um persönliche Beratungen in den Haushalten anzubieten. Zudem wird es im Rathaus (Raum 003, Marktplatz 2, Babenhausen) immer dienstags von 14:00 bis 16:00 Uhr, mittwochs von 09:00 bis 12:00 Uhr und donnerstags von 15:30 bis 19:00 Uhr offene Beratungen geben. Wer sich bereits vorab informieren möchte, kann sich telefonisch unter 0431 80649649 oder online auf teranet.de schon jetzt einen persönlichen oder telefonischen Beratungstermin sichern.

GVG Glasfaser setzt auf Nachhaltigkeit und Infrastruktur in eigener Hand

Hinter der Unternehmensgruppe GVG Glasfaser steht der unabhängige, eigentümergeführte deutsche Investor Palladio Partners mit Sitz in Frankfurt/Main. Dank großer institutioneller Investoren wie Pensionsfonds, Versicherungen, Versorger und Kirche sowie einem langfristigen Investitionshorizont ohne Enddatum übernimmt die GVG Verantwortung für einen zukunftssicheren Ausbau. Die gebaute Infrastruktur bleibt damit langfristig in eigener Hand. Mit ihrer regionalen Marke nordischnet und ihrer bundesweiten Marke teranet versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen. Mittlerweile ist die GVG in knapp 180 Kommunen aktiv und zählt mehr als 82.000 Kundinnen und Kunden. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.

Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG ist eine Gesellschaftsgruppe zur Realisierung von Breitbandprojekten, deren Anspruch es ist, Unternehmen und Privathaushalte gesamter Regionen an die Telekommunikationsinfrastruktur der Zukunft anzuschließen. Dazu gehört die flächendeckende Versorgung ländlicher und urbaner Räume mit modernster Glasfasertechnologie, die diese als Wirtschafts- und Wohnstandorte attraktiv macht. Mit den Marken nordischnet und teranet plant, vermarktet, baut und betreibt die GVG-Gruppe FTTH-Glasfasernetze in Deutschland.